

後期後半スタート

12日間の冬休みが終わり、元気な笑顔のやなぎっ子が戻ってきました。やはり学校は子供たちがいるのが一番です。

いよいよ後期後半。後半の始まりと同時に、令和3年が始まりました。

柳島小の令和3年は、校長先生のお話から始まりました。



いつもとは違う年末年始の中で、いろいろな経験ができたことと思います。どんな冬休みだったか、先生やお友達にお話してください。

『一年の計は元旦にあり』という言葉があります。年の初めに、今年がんばることを決めましたか？この後期後半は、学校に来る日がとても短いです。

年の初めに決めた「**めあて**」がどの程度できているか、「**ふりかえり**」ながら過ごしていきましょう。進級をする4月に向けて、

①学習の力

②思いやりのやさしい気持ちやがんばりとおす強い心

③どんなことにも負けない強い体

をつくっていきましょう。

最後に、いま一度、感染症対策を一人一人が意識して、自分の命、まわりの命を守っていきましょう。特に、「**毎日の検温を忘れずに記録をして、朝、提出しましょう。**」

また、マスクを外しての会話があったか、なかったか、これが濃厚接触者かどうか、判断する基準となります。マスクを外しての会話は控えましょう。

みなさんが、一番その場面が多い時間帯は、明日から始まる「給食の時間」だと思います。

①マスクは、食べる直前に外す。

②食べ終わったら、すぐにマスクをつける。

③マスクを外して食べている最中は、会話は控える（会話しない）。

ここに特に注意してください。

みんなで感染症対策をしっかりと、安心・安全な学校生活を送っていきましょう。

校長先生のお話のあと、各学級では、先生やお友達と冬休みについてお話をする姿が見られました。後期後半の学校生活のスタートにあたり、今日のお話について、御家庭でも話題にし、一緒に考えていただけると幸いです。本年もよろしくお願いいたします。